El Sur 1



Ana Maria Castillo, directora del Insti-tuto de Arte,



Eleodoro Peña, prede la Aso-del Persosidente Asociación nal



José Fuica, dire de la Escuela director de Educación.

Nueva Política en

PRESIDENTE DE LA ASOCIACION:

"Estudiamos el Documento"

"No puedo dar una opinión ahora, porque hay
que estudiar meticulosamente el documento. Pero
sin duda nos interesa mucho lo que plantea el Rector", expresó el doctor
Eleodoro Peña Ramos, al
requerirse su opinión sobre los planteamientos de
una nueva estructura universitaria, realizada por el
rector Enrique Rochna.

El Presidente de la Aso-ciación del Personal, Do-cente, Administrativo y Auxiliar fue parco en sus declaraciones, anunciando que aún desconocía el cuer-po total del documento da-do a conocer por la prime-ra autoridad universitaria.

SECRETARIAS

En otro sector se con-sultó la opinión de Leticia González, secretaria en oficinas del Departamento de Admisión en el Edificio de Asuntos Estudiantiles. Respondió: "Me parece bien. No tengo conoci-miento total de la nueva política por seguir en la Universidad, pero me pa-rece bien el cambio anun-ciado." ciado.

Por su parte, Florentina Soto, administrativa en la misma sección, expresó: "Leí las informaciones. En lo que se refiere a la sec-ción nuestra me parece bien. También las reduccion nuestra me parece bien. También las reduc-ciones presupuestarias, re-feridos a la racionaliza-ción de la Universidad. En esto puedo opinar", con-cluyó. Director de Educación:

"Agiliza y Racionaliza Universidad"

"Lo anunciado por el Rector, tiende a agilizar y racionalizar la actividad universitaria", señaló el profesor José Fuica, Director de la Escuela de Educación, consultado acerca de la opinión que le merecian los planteamientos realizados por la autoridad universitaria, referidos a restructuración en este centro regional.

Enseguida aseguró: "Va a descentralizar gran parte de lo que ahora existe, Ahora se resuelve a nivel de Rectoría. Estas delegaciones de atribuciones a Jefes de Departamentos, Directores de Unidades y Jefes de Areas hará expedito el trabajo académico y administrativo de la Universidad."

"Sin duda, hay preocupación por el alumno y la cancelación de una matrícula diferenciada.

Universidad."

"Sin duda, hay preocupación por el alumno y la cancelación de una matrícula diferenciada. Se continuará ayudando a estudiantes con becas y hogares. Quizás se buscarán los recursos en otra parte y no en el bolsillo de los padres" explicó.

"Me parece una buena medida, que corrobora lo que ha estado realizando la Escuela de Educación, en el sentido de la obligatoriedad en el perfeccionamiento pedagógico de los docentes universitarios. El objetivo primordial es elevar el nivel académico de los profesores para evitar la gran mortalidad académica que nos acosa."

En general, el profesor José Fuica saluda la nueva gestión y lineamientos planteados por el rector Enrique Rochna y asegura que servirá para "agilizar y racionalizar", la función universitaria.

DIRECTORA DEL INSTITUTO DE ARTE:

"Espero que no También solicitamos la opinión a la directora del Instituto de Arte, la abogada, clavecinista y pianista Ana Maria Castillo, Dijo:

nista Ana Maria
Dijo:

"La exposición del rector Henrich Rochna Viola me parece altamente positiva por las directrices que se dieron. Personalmente espero que no haya tropiezos financieros pary llevar a cabo esta nueva política que estimo muy progresista."

Haya Tropiezos"

Seguidamente se refirio al aspecto de extensión y difusión, acotando:
"Me intereso especialmente la relaciones de capital mente lo relacionado con extensión y difusión, tan-to en la parte academi-ca, como en la cultural y artistica."

Por último señaló que "hago fervientes votos porque nada entorpezca esta nueva política que beneficiará a toda la co-munidad universitaria"

Director de la Escuela de Medicina:

"Es un Oportuno y Claro Documento"

"La exposición del señor Rector me pareció un oportuno y claro documento en que se da una orientación general de la política universitaria. Constituye una exposición rica en conceptos de al-to nivel académico."

El doctor Abel Olmos Calcagni, di-rector de la Escuela de Medicina, refi-riéndose a la política universitaria fija-da por el rector - delegado de la Univer-sidad Regional de Concepción, Heinrich Rochna Viola, Más adelante añadió el doctor Olmos: Rochna Viola doctor Olmos:

"La nueva política ordena el organi-grama universitario y se refiere en for-ma precisa a la situación financiera de esta Casa de Estudios. Fija en forma realista los cupos, dejando claramente establecido que la admisión de los estu-diantes se hace en base a su capacidad y antecedentes de rendimiento en sus estudios previos. lo que constituye un parametro de selección justa que permi-

te el ingreso a los más capacitados a la enseñanza superior."

Luego expresó el Director de la Escuela de Medicina que la nueva política "se preocupa en forma integral del estudiante, teniendo como objetivo un ciudadano con buena formación ética, cultural y profesional Enfatiza la importancia en la Universidad de la investigación como la manera más seria de enriquecer los conocimientos que deberán transmitirse al estudiante y como la forma en que las universidades elevan el acervo cultural y el nivel técnico del país".

Finalmente el Dr. Abel Circo Contra de la conseña de la presenta de la país".

pais".

Finalmente el Dr. Abel Olmos Calcagmi dijo: "Se destaca la enseñanza de posgrado, llegándose al concepto de la educación continua para el egresado universitario, que lo mantiene ligado a su Universidad por el resto de su vida profesional útil. También debo mencionar en
esta apretada sintesis que la exposición
es rica en conceptos pedagógicos y de
metodología de la enseñanza."